



[19 Jan 2020 sanction hk govt 4](#) by [etanliam](#) is licensed under CC BY-ND 2.0

## Hongkong verliert Autonomie

- Deryle Hope
- [07.01.2021](#)

Vor der Morgendämmerung am Mittwoch verhaftete die Polizei in Hongkong 53 Aktivisten der Demokratiebewegung, die letztes Jahr an einer inoffiziellen Vorwahl in der Stadt teilgenommen hatten. Die Massenverhaftung unterstreicht die Tatsache, dass die Beamten in Hongkong ihre Bemühungen verstärkt haben, die Opposition gegen Peking zu unterdrücken.

Unter der Schirmherrschaft von Pekings neuem nationalen Sicherheitsgesetz, das im Juni in Kraft getreten ist, ist es den Schergen der Kommunistischen Partei Chinas gelungen, jeden Rest von Demokratie in Hongkong zu beseitigen. Obwohl schon eine Reihe von Aktivisten unter dem neuen Sicherheitsgesetz verhaftet wurden, zeigen die jüngsten Verhaftungen, dass pro-Pekinger Hongkonger Beamte jede Beteiligung an pro-demokratischen Aktivitäten bestrafen wollen.

Der Vorsitzende der Civic Party of Hong Kong, Alan Leong, erklärte, die Verhaftungen seien „ein Angriff auf das verfassungsmäßig geschützte Recht zu wählen“. Dieses Recht wurde in der Übergabe von Hongkong garantiert, die 1997 zwischen den Briten und Chinesen erfolgte.

Gemäß dem Prinzip „Ein Land, zwei Systeme“, das zwischen Großbritannien und der Volksrepublik China vereinbart wurde, sollten das kapitalistische System und die demokratische Lebensweise Hongkongs für einen Zeitraum von 50 Jahren, bis 2047, unverändert fortbestehen. Diese Politik wurde im Hongkonger Grundgesetz verankert, das Hongkong als Sonderverwaltungszone Chinas definiert.

Die Ereignisse der letzten Monate, die in den Verhaftungen vom Mittwoch gipfelten, bestätigen, dass China sein Versprechen gebrochen hat.

Die Gewalttaktik der Volksrepublik China in Bezug auf Hongkong ist nur ein weiterer Vorfall in einer Reihe von Aggressionen, die Taiwan, das Südchinesische Meer, Tibet, Indien und die Uiguren in der Provinz Xinjiang einschließen.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erklärte in einem Programm von *Der Schlüssel Davids* mit dem Titel „Die Zeiten der Heiden“ folgendes: „Sicherlich müssen wir dort eine starke Motivation sehen, die Welt zu übernehmen, die Welt zu erobern, und einige der chinesischen Anführer werden Ihnen das sogar sagen.“ Der Titel von Herrn Flurrys Programm hebt die Prophezeiung hervor, die sich jetzt im Anfangsstadium der Erfüllung befindet. Wir treten in die „Zeit der Heiden“ ein, in der Länder wie China die Welt beherrschen werden. Es wird eine dunkle Periode der Gewalt und Zerstörung sein.

Um mehr darüber zu erfahren, wohin die chinesische Aggression führen wird und wie sie das Leben in Europa und auf der ganzen Welt beeinflussen wird, lesen Sie bitte Herrn Flurrys Artikel „[China steuert die Welt in Richtung Krieg](#)“ und fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#) an. Der Verlust der Autonomie in Hongkong ist ein Warnzeichen für das Ende der anglo-amerikanischen Ära.